

NU-BEL-1146
2024-04-19



60^{ème} anniversaire de l'ordination sacerdotale des confrères Jef SCHEEPENS, Frans FABRY et Jos VERBELEN

BELGIQUE - Cette année, la Délégation belge a eu la joie et la fierté de célébrer le 60^{ème} anniversaire de l'ordination sacerdotale du P. Jef SCHEEPENS, SMM, P. Frans FABRY, SMM, et le P. Jos VERBELEN, SMM.

Le P. Frans a été ordonné prêtre le 9 février 1964, tandis que les Pères Jef et Jos ont été ordonnés le 8 mars de la même année. Après l'ordination, le P. Frans est resté en Belgique pour l'apostolat du Centre Marial. Il dirige le Centre Marial depuis des années. Après leur ordination et une préparation appropriée, notamment l'apprentissage de la langue anglaise, les Pères Jef et Jos se sont rendus au Malawi en tant que missionnaires. Le P. Jos est rentré en Belgique après deux décennies de travail missionnaire, le P. Jef y est resté jusqu'au 2009, passant 44 ans au Malawi. Actuellement, le P. Jos réside dans une maison de retraite, tandis que le P. Jef fait partie de la commune de Genk.

Une célébration n'a pas pu être organisée pour le P. Jos à cause de ses problèmes de santé. Au lieu de cela, une carte de vœux lui a été envoyée le jour de l'anniversaire de son ordination sacerdotale. Le P. Frans a célébré l'anniversaire de son ordination sacerdotale avec les confrères dans la communauté de Kessel-Lo.

Dans la chapelle de la communauté de Genk - toujours active au service des croyants qui viennent quotidiennement pour l'Eucharistie et d'autres services liturgiques - une célébration eucharistique solennelle a été organisée pour le Père Jef le 8 mars 2024. Treize personnes se sont jointes à la célébration et ont prié pour lui en l'honneur de son service missionnaire au Malawi. Le P. Nepo a présidé la célébration eucharistique tandis que le P. Jef a concélébré en raison de son âge et de sa

santé. Le P. Nepo a prêché sur la mission pionnière du P. Jef au Malawi, citant quelques événements intéressants. Le P. Jef est satisfait de ce qu'il a fait au Malawi en tant que missionnaire.

Après la Sainte Eucharistie, les participants ont été invités à prendre un petit-déjeuner. Pendant le petit-déjeuner, les gens se sentaient à l'aise pour poser des questions intéressantes au Père Jef à propos de son travail missionnaire au Malawi, et il était plus qu'heureux de répondre. La matinée a été remplie de convivialité et de conversations amicales. Les confrères qui pouvaient encore voyager se sont rendus dans l'après-midi à la communauté de Genk pour le déjeuner jubilaire. Lindsay a préparé un délicieux repas avec l'aide du Père Ludo, qui est un bon ami des Pères Montfortains de Genk. Des bougies sur lesquelles étaient imprimées des images des célébrants du Jubilé ont été distribuées aux invités, ainsi que du chocolat.

Le P. Jef a remercié la communauté et la délégation belge pour avoir organisé une fête mémorable. La famille de Jef, y compris ses sœurs et ses neveux, ont exprimé leurs joies et leur gratitude pour avoir été invités et pour avoir rendu cette journée inoubliable pour le Père Jef et pour tous les invités.

La Délégation belge remercie les confrères pour leur dévouement au service de la congrégation et les félicite pour leurs 60 années de service sacerdotal dans l'Église. Que Dieu les bénisse et leur accorde une bonne santé.

P. Nepo JAMES RAJ, SMM